
SPORT PROFESSIONNEL À ORLÉANS MÉTROPOLE, QUEL GÂCHIS !  
Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe 
«Ensemble pour Orléans»  

Voilà plus de deux ans que Serge Grouard a été élu Maire d'Orléans et plus de six mois qu'il préside la 
Métropole d'Orléans... et nous ne voyons toujours pas venir le début d'une stratégie métropolitaine 
sur le sport de haut niveau. Cette absence de volonté n'est sans doute pas sans lien avec les mauvais 
résultats sportifs des clubs professionnels de la Métropole cette saison; ce qui est pour le moins 
inquiétant à quelques mois de l'ouverture de la salle sportive de 10000 places de CO'MET.  
Orléans Métropole sera-t-elle la seule métropole française à négliger le sport professionnel ? Quelle 
est la stratégie métropolitaine? Nous réclamons un débat municipal et métropolitain sur la stratégie 
pour le sport professionnel.  
Nous nous devons de mieux accompagner et soutenir nos clubs professionnels, c’est un enjeu fort de 
notre société, tant il est vecteur de passion, de fierté, de rayonnement et d’attractivité pour notre 
territoire.  
La situation est alarmante, ayons une volonté politique affirmée et forte sur ce sujet !  

Contact : gpe.ensemblepourorleans@gmail.com 


